

Pamiers Foix Lavelanet Saint-Girons Saverdun Tarascon-sur-Ariège Mirepoix Varilhes Laroque-d'Olmes Mazères Autres villes

Actualité > Grand Sud > Ariège > Tarascon-sur-Ariège

Publié le 15/03/2018 à 03:56, Mis à jour le 15/03/2018 à 08:02

## «Caisse sans numéraire» : expérimentation suspendue

## Société



Les élus de la communauté de communes du pays de Tarascon peuvent être satisfaits : l'expérimentation de «caisse sans numéraire» à la trésorerie est suspendue et une concertation va être engagée./ Photo DDM, archives

Bonne nouvelle pour les élus de la communauté de communes du pays de Tarascon. Ils ont appris, hier après-midi, qu'ils ont, enfin, été entendus par l'administrateur général des finances publiques dans le département, Gérard Mattoy, à propos de l'expérimentation, qu'ils contestent, de «caisse sans numéraire» au sein de la trésorerie locale de Tarascon-sur-Ariège.

Alain Duran, président de l'association des maires et des élus de l'Ariège, a, en effet, annoncé dans un communiqué diffusé ce mercredi après-midi que Gérard Mattoy «a décidé aujourd'hui d'engager une véritable concertation avec les collectivités locales, la Poste et les services concernés sur le territoire, suspendant de fait pendant deux mois cette expérimentation». C'est, explique celui qui est aussi sénateur de l'Ariège, «le temps nécessaire pour trouver un modus vivendi satisfaisant pour l'ensemble des acteurs».

## 3 mois pour en arriver là...

## Accédez à 100% des articles locaux à partir d'1€/mois

Philippe Pujol est, bien sûr, satisfait de cette décision. Pour autant, l'annonce de cette concertation «ne constitue pas une victoire». «C'est simplement le fait que M. Mattoy reconnaisse que cette expérimentation n'était pas prête à être mise en place et qu'il faut qu'on se voit tous ensemble pour discuter d'une solution», explique le président de la communauté de communes du pays de Tarascon en «regrettant qu'il ait fallu trois mois de discussions et de manifestations pour qu'on arrive à se faire entendre»

En effet, fin décembre, déjà, avec ses collègues maires, il s'était invité dans le bureau de Gérard Mattoy pour regretter que cette expérimentation de «caisse sans numéraire» — la trésorerie de Tarascon n'accepte plus que les paiements par chèques et les reçus de cartes bancaires depuis le 1er janvier, ce qui oblige les contribuables payant en «liquide» à se rendre à Foix, et les régisseurs communaux effectuant des dépôts d'espèces sonnantes à trébuchantes à faire la queue au bureau de Poste tarasconnais deux jours par semaine — soit lancée sans discussion préalable. Ils avaient ensuite fait part de leurs doléances, en présence d'Alain Duran, auprès du directeur de cabinet du secrétaire d'État Julien Denormandie, avant de remettre, la semaine dernière, une pétition de 1 000 signatures d'usagers au responsable du centre des finances publiques tarasconnais. Enfin, le conseil d'administration de l'association des maires et des élus de l'Ariège avait, lui aussi, demandé la suspension de cette expérimentation, le temps de discussions autour de sa mise en place

lace. Info dernière minute Denis Slagmulder

TARASCON-SUR-ARIÈGE SOCIÉTÉ